Página: 11



Pide Xóchitl no ceder ante la delincuencia

Critica injerencia de Presidente en proceso electoral

Alista aspirante presentación de su propuesta sobre seguridad

NATALIA VITELA

Ante la violencia que se vive en el actual proceso electoral, la precandidata presidencial por el frente opositor, Xóchitl Gálvez, aseguró ayer que no le tiene miedo a la delincuencia, y adelantó que próximamente presentará una propuesta sobre seguridad.

"Le temo a que esta violencia le dé miedo a los habitantes. Pero le digo a los habitantes: no podemos ceder ante la delincuencia; hasta cuándo vamos a aceptar esta situación. Yo soy una mujer valiente, que no se va a echar para atrás nunca", afirmó.

La senadora con licencia lamentó los recientes asesinatos de los precandidatos de la oposición.

En un encuentro con productores de trigo y maíz en El Carrizo, Sinaloa, advirtió sobre el cobro de piso del crimen organizado a campesinos, y aseguró que la falta de seguridad en el país es un tema de emergencia que debe atacarse lo antes posible.

En próximos días, dijo, presentará una estrategia distinta a la del Gobierno actual.

Asimismo, acusó que el Presidente Andrés Manuel López Obrador actúa como jefe de campaña de la precandidata de Morena, Claudia Sheinbaum.

"Opina sin que tuviera

que opinar, él no tendría que meterse en el proceso electoral una y otra y otra vez; opina, se mete, presiona, ataca a los medios de comunicación.

"Es tan mala la candidata que tiene que meterse él a la elección. Yo les he dicho: 'Échenmela solita, de verdad que no me aguanta ni el primer round", agregó.

mer round", agregó.

De acuerdo con la aspirante panista, la autoridad electoral la trata con mayor rudeza que a Sheinbaum.

"Siento que el piso no está parejo", dijo.

Gálvez aseguró que de la pobreza no se sale sólo con programas sociales, sino trabajando y produciendo.

"Ellos lo que quieren es que la gente del campo se quede en la pobreza.

"Y yo lo que quiero, yo quiero ser Presidenta de este país porque yo quiero que los pobres dejen de ser pobres. Y la clase media no se vaya a la pobreza", indicó.

Lo que quiere el Gobierno, agregó, es que la gente sea pobre, porque con programas sociales no se sale de la pobreza; se vive mejor, pero no se sale de la pobreza.

'ECHARON MENTIRA'

En el encuentro de Gálvez con campesinos en Sinaloa estuvo presente el ex boxeador mexicano Jorge Armando Arce, "El Travieso", quien aseguró que fue mentira que la gasolina iba bajar a 10 pesos durante el Gobierno de López Obrador.

"Nos echaron mentira", afirmó.

Durante su viaje de vacaciones de Año Nuevo en Estados Unidos, dijo, allá pagó cerca de mil 500 pesos por llenar el tanque de su camioneta, mientras que en México le costó 2 mil 300 pesos.

Por su parte, Jesús Zambrano, presidente del PRD, aseguró que México enfrenta una elección de Estado, y la presencia del crimen organizado en el proceso electoral.

"No queremos que los procesos electorales transcurran dentro del marco de la violencia, de la amenaza de que el crimen organizado decidirá quiénes sí pueden y quiénes no participar, y quiénes podrán o no ganar una elección. Es a lo que yo le he llamado el riesgo de una narcoelección de Estado", dijo.





Reforma Sección: Nacional 2024-01-09 03:49:50

264 cm²

Página: 11

2/2



Xóchitl Gálvez, aspirante del frente opositor, lamentó los asesinatos de precandidatos ocurridos los últimos días.

